

Vitriana Anung

by UNITRI Press

Submission date: 29-Mar-2023 09:10AM (UTC+0700)

Submission ID: 2009059931

File name: Vitriana_Anung.docx (285.04K)

Word count: 1161

Character count: 7616

1
**PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DAN SUMBER DAYA
MANUSIA TERHADAP PENINGKATAN PENDAPATAN PADA UMKM
KELURAHAN TLOGOMAS DAN KELURAHAN SUMBER SARI
KOTA MALANG**

SKRIPSI

AKUNTANSI



**OLEH:
VITRIANA ANUNG
NIM: 2019110228**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
FAKULTAS EKONOMI
MALANG
2023**

ABSTRAK

Bukti menunjukkan bahwa orang dapat keluar dari kemiskinan dengan bantuan usaha mikro, kecil, dan menengah. Namun, ada efek samping lain yang seringkali berasal dari sumber eksternal, seperti konsumen atau pemerintah. Hasil negatif juga semacam kekurangan modal yang mungkin terjadi. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pengaruh sistem informasi akuntansi dan sumber daya manusia terhadap pertumbuhan pendapatan UKM di Kecamatan Tlogomas dan Sumber Sari Kota Malang. Penelitian ini berfokus pada hubungan antara sistem informasi akuntansi, sumber daya manusia, dan perkembangan pendapatan di dua kecamatan Kota Malang, Tlogomas dan Sumber Sari. Ini kuantitatif, metodologi penelitian statistik. Terdapat 120 pelaku UMKM dalam penelitian ini, dengan sampel 60 pelaku Tlogomas dan Sumber Sari 60 pelaku. Di Kecamatan Tlogomas dan Sumber Sari Kota Malang, hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem informasi akuntansi dan sumber daya manusia memiliki pengaruh yang cukup besar dan menguntungkan terhadap pertumbuhan pendapatan.

Kata Kunci: Sistem Informasi Akuntansi, Sumber Daya Manusia, Peningkatan Pendapatan UMKM.

BAB I

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang.

Usaha mikro, kecil, dan menengah merupakan yang paling berkembang di Indonesia. Saat ini, sekitar 93,4% usaha kecil terdaftar, sedangkan usaha menengah 5,1% dan usaha besar 1%. di Indonesia terbukti menjadi faktor penting dalam membantu masyarakat selama krisis ekonomi. UKM juga memainkan peran penting dalam hal tenaga kerja dan volume. Menurut Mufidah dan Fibriyani (2017), meskipun usaha kecil dan menengah (UKM) ini menawarkan sejumlah keunggulan, mereka tetap dianggap memiliki kualitas yang sangat rendah dibandingkan dengan usaha yang sudah mapan.

Usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) adalah kontributor utama keterampilan yang dibutuhkan untuk memproduksi produk dan layanan di Indonesia dan memainkan peran penting dalam perekonomian. Usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) memiliki kemampuan untuk memacu pertumbuhan ekonomi dan memberikan landasan untuk meningkatkan pendapatan masyarakat Suhendri et al. (2002).

Terlepas dari kenyataan bahwa UMKM memiliki peran yang signifikan dalam perekonomian masyarakat, para pelaku UMKM menghadapi sejumlah tantangan yang membuat mereka sulit untuk berfungsi secara normal. TI yang buruk, lokasi bisnis, dan kurangnya staf menjadi kendala.

Salah satu sektor ekonomi utama yang membantu pertumbuhan ekonomi adalah UMKM. Pada gilirannya peristiwa, sudut yang berbeda yang menyusun premis eksekusi bisnis harus disegarkan, salah satunya adalah SDM, Gunawan (2021). Personalia tidak dapat dipisahkan sepenuhnya dari bisnis di era industri 4.0 karena selain berperan sebagai karyawan, SDM juga

memiliki keterampilan eksekutif dan atribut lainnya yang terkadang dapat berdampak signifikan bagi perkembangan organisasi. Hal ini dikarenakan era industri 4.0 menuntut penggunaan teknologi untuk memberikan layanan dari setiap perusahaan atau lokasi Gunawan (2022).

Di Indonesia, usaha yang paling maju adalah usaha mikro, kecil, dan menengah. Saat ini, sekitar 93,4% usaha kecil terdaftar, sedangkan usaha menengah 5,1% dan usaha besar 1%. di Indonesia terbukti menjadi faktor penting dalam membantu masyarakat selama krisis ekonomi. UKM juga memainkan peran penting dalam hal tenaga kerja dan volume. Menurut Mufidah dan Fibriyani (2017), meskipun usaha kecil dan menengah (UKM) ini menawarkan sejumlah keunggulan, mereka tetap dianggap memiliki kualitas yang sangat rendah dibandingkan dengan usaha yang sudah mapan.

Usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) adalah kontributor utama keterampilan yang dibutuhkan untuk memproduksi produk dan layanan di Indonesia dan memainkan peran penting dalam perekonomian. Usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM), menurut Suhendri et al. (2002), memiliki kapasitas untuk memacu pertumbuhan ekonomi dan memberikan dasar untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat.

Terlepas dari kenyataan bahwa UMKM memiliki peran yang signifikan dalam perekonomian masyarakat, para pelaku UMKM menghadapi sejumlah tantangan yang membuat mereka sulit untuk berfungsi secara normal. TI yang buruk, lokasi bisnis, dan kurangnya staf menjadi kendala.

Salah satu sektor ekonomi utama yang membantu pertumbuhan ekonomi adalah UMKM. Pada gilirannya peristiwa, sudut yang berbeda yang menyusun premis eksekusi bisnis harus disegarkan, salah satunya adalah SDM, Gunawan (2021). Terlepas dari kenyataan bahwa kita berada di era industri 4.0 yang mengharuskan penggunaan teknologi untuk memberikan layanan

dari setiap bisnis atau lokasi, karyawan tidak dapat dipisahkan sepenuhnya dari perusahaan karena selain perannya sebagai karyawan, SDM juga memiliki kemampuan dan keterampilan eksekutif. atribut lain yang terkadang dapat berdampak signifikan pada pengembangan organisasi Gunawan (2022).

Menurut PSAK 23, pendapatan didefinisikan sebagai laba keuangan yang dihasilkan selama periode waktu tertentu dari aktivitas komersial reguler perusahaan, atau lebih khusus lagi, dari aktivitas komersial perusahaan sendiri. Sumber utama dari berbagai kegiatan ekonomi yang dilakukan oleh masyarakat atau perusahaan untuk mempertahankan operasinya dan menghasilkan laba adalah pendapatan yang diperoleh korporasi selama periode waktu tertentu. Pendapatan mencakup semua permintaan barang dan jasa. Menurut teori (Sumardi), distribusi kekayaan pada dasarnya dibagi menjadi tiga kelompok:

1. Pendapatan dari sektor formal, atau semua pendapatan tetap dalam bentuk uang atau barang yang diterima sebagai pembayaran atas jasa yang diberikan.
2. Pendapatan yang berasal dari sektor subsisten, atau pendapatan yang diperoleh melalui produksi sendiri dan kemudian dikonsumsi secara langsung.

UMKM dapat bersaing dengan berbagai cara, seperti dengan mempromosikan usahanya melalui media online (affiliate 2020). Untuk mengembangkan bisnis Anda baik online maupun offline, ini adalah strategi komunikasi yang cukup positif. Kemampuan karyawan untuk mempengaruhi secara positif pendapatan perusahaan dan sistem informasi akuntansi berhubungan dengan signifikansi pendapatan bagi kelangsungan hidup UKM.

UMKM telah tumbuh secara signifikan di Malang, Indonesia, di industri makanan, minuman, dan lainnya. Pemerintah dalam hal ini Dinas UMKM dan Koperasi di Kota Malang menjadi motor penggerak pembangunan tersebut. Upaya peningkatan keterampilan manajemen

UMKM telah dilakukan oleh pemerintah, antara lain: memberikan penyuluhan di bidang pengelolaan keuangan. Oleh karena itu, pemerintah telah menyiapkan keterampilan sumber daya manusia untuk pengelolaan tahapan UMKM yang berkelanjutan.

Peneliti tertarik mengambil judul dari uraian di atas ¹ **PENGARUH SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DAN SUMBER DAYA MANUSIA TERHADAP PENINGKATAN PENDAPATAN PADA UMKM KELURAHAN TLOGOMAS DAN KELURAHAN SUMBER SARI KOTA MALANG.**

2. Rumusan Masalah

1. Di desa Tlogomas dan Sumber Sari Kota Malang, apakah sistem informasi akuntansi berdampak pada pertumbuhan pendapatan?
2. Apakah ketersediaan SDM di Kecamatan Tlogomas dan Sumber Sari Kota Malang berpengaruh terhadap pertumbuhan pendapatan UMKM?
3. ¹ Apakah sistem informasi akuntansi kepegawaian berpengaruh terhadap peningkatan pendapatan di desa Tlogomas, Malang, dan Sumber Sari?

3. Tujuan Penelitian

Tujuan berikut harus dicapai oleh peneliti untuk mengatasi deskripsi masalah di atas:

1. Untuk memastikan apakah Sistem Informasi Akuntansi berpengaruh terhadap pertumbuhan pendapatan UMKM di Kelurahan Tlogomas dan Sumber Sari Kota Malang.
2. Untuk mengetahui dampak sumber daya manusia terhadap peningkatan pendapatan UMKM di desa Tlogomas dan Sumber Sari Kota Malang?
3. Untuk mengetahui apakah penggunaan ¹ sistem informasi akuntansi dan sumber daya manusia berdampak pada pertumbuhan pendapatan UMKM di desa Tlogomas dan Sumber Sari Kota Malang.

4. Manfaat Penelitian

Kelompok masyarakat berikut diperkirakan akan memperoleh manfaat dari penelitian ini berdasarkan tujuan tersebut di atas:

1. Manfaat Bagi Peneliti

Berkenaan dengan Sistem Informasi Akuntansi dan strategi untuk meningkatkan pendapatan di sebuah perusahaan, penelitian ini membantu para peneliti dalam mengembangkan kapasitas mereka untuk belajar.

2. Manfaat Bagi Universitas

Bagi mahasiswa S1 Universitas Tribhuwana Tungadewi khususnya yang berkuliah di jurusan akuntansi yang ingin mendalami lebih jauh ¹ pengaruh sistem informasi akuntansi dan sumber daya manusia terhadap pertumbuhan pendapatan.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk menjadi akrab dengan sistem informasi dunia perusahaan

Vitriana Anung

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repo.uinsatu.ac.id Internet Source	5%
2	repository.unja.ac.id Internet Source	3%
3	docplayer.info Internet Source	1%
4	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	1%
5	www.scribd.com Internet Source	1%
6	garuda.kemdikbud.go.id Internet Source	1%
7	slims.stiebankbpdjateng.ac.id Internet Source	1%
8	tyasgiras.wordpress.com Internet Source	1%

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Vitriana Anung

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
